

14.26

Abgeordneter Dr. Christoph Matznetter (SPÖ): Herr Präsident! Kollege Franz Hörl hat eben behauptet, ich hätte Herrn Bundesminister Dr. Martin Kocher herabgewürdigt. – Das ist falsch.

Ich berichtige tatsächlich: Ich habe den Fortschritt gegenüber seinen Vorgänger:innen ausdrücklich hervorgehoben und seine wirtschaftswissenschaftlichen Kenntnisse gelobt. *(Beifall bei Abgeordneten der SPÖ. – Rufe bei der ÖVP: Peinlich! Ich würde mich wirklich schämen!)*

14.27

Präsident Ing. Norbert Hofer: Zu Wort gelangt Herr Abgeordneter Maximilian Lercher. – Bitte schön, Herr Abgeordneter.